

# *Le ministre cubain du tourisme pronostique une hausse du tourisme européen à destination de notre pays*

---



Madrid, 29 janvier (RHC/PL).- Le ministre du tourisme de Cuba, Manuel Marrero, a auguré d'importantes hausses du nombre de touristes européens à destination de Cuba en 2015 en raison de l'intérêt de compagnies aériennes pour l'augmentation du nombre de vols et de propositions novatrices de tours-opérateurs.

Dans une interview qu'il a accordée à l'agence de presse Prensa Latina sur sa participation à la Foire Internationale de Tourisme de Madrid (Fitur), du 28 janvier au 1er février, Manuel Marrero a relevé qu'il s'agit d'une rencontre importante car elle coïncide avec de nouvelles perspectives qui encouragent l'intérêt pour Cuba.

«Fitur -a-t-il précisé- se tient à un moment important à partir de l'annonce du 17 décembre du rétablissement des relations entre les États-Unis et Cuba et de l'assouplissement par Washington de

plusieurs restrictions dont celles ayant trait aux voyages à Cuba.

Il a signalé que cela a eu comme effet collatéral l'augmentation de l'intérêt de tours-opérateurs européens pour l'élargissement de leurs affaires avec Cuba car ils voient que de nouvelles possibilités s'ouvrent pour l'avenir dans notre pays qui rendent très intéressants les investissements dans le tourisme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45081-le-ministre-cubain-du-tourisme-pronostique-une-hausse-du-tourisme-europeen-a-destination-de-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**